

Les Américano-marocains participent à l'essor du royaume

A travers 29 projets répartis sur cinq secteurs, les compétences américano-marocaines veulent s'associer au processus de développement du Maroc et stimuler la coopération économique, commerciale et technologique entre le Royaume et les Etats-Unis. Une réunion de travail s'est tenue le 15 juin dernier avec le ministère chargé des Marocains résidant à l'étranger.

Une rencontre de sensibilisation et d'information tenue à New-York le 23 juin 2012, auprès des MRE, sur les chantiers en cours au Maroc, a précédé cette réunion de travail. Environ 50 projets y ont été identifiés dans les domaines de l'énergie, de l'eau, de l'environnement et de l'enseignement supérieur et la recherche scientifique, l'industrie et l'entrepreneuriat, la santé. Organisée en partenariat avec le réseau des compétences américano-marocaines (AMCN), cette réunion de travail a pour objectif d'« associer les compétences américano-marocaines au processus de développement du Maroc et de contribuer au développement de la coopération économique, commerciale et technologique entre le Maroc et les Etats-Unis », précise le ministère en charge des MRE. L'AMCN, mis sur pied il y a un an a réussi à rassembler 500 compétences, souligne son président Boutjdir Mohamed. « Nous sommes optimistes, ensemble. Nous pouvons capitaliser, fournir des résultats probants et faire face aux défis », a-t-il ajouté.



Environ 50 projets ont été identifiés dans les domaines de l'énergie, de l'eau, de l'environnement et de l'enseignement supérieur et la recherche scientifique, l'industrie et l'entrepreneuriat, la santé.

Le réseau de partenaires de l'AMCN s'élargit

A l'entame de la réunion de travail, deux conventions ont été signées. La première est une convention cadre dans le domaine de l'enseignement et de la recherche scientifique, entre le ministère chargé des Marocains

résidant à l'étranger, l'Université Mohammed V Souissi et l'AMCN. Le but étant de promouvoir la recherche entre ces trois entités. « A travers cette convention, on espère voir un flux avec les Etats-Unis beaucoup plus important », a commenté le président de l'Université M-V Souissi, M'Rabet Radouane.

La deuxième convention rentre dans le domaine de la santé, entre le ministère chargé des MRE, l'AMCN et le Centre anti poison et de pharmacovigilance du Maroc qui « espère, via cette collaboration, un partage d'expériences novatrices avec les USA, pour l'usage rationnel des médicaments ». L'AMCN noue ainsi ses premières collaborations et compte poursuivre sur cette lancée en s'associant aux organisations gouvernementales et non gouvernementales. Objectif : renforcer les capacités et viser un développement durable au Maroc.

L'AMCN en bref

Selon Boutjdir Mohamed, président de la structure, l'AMCN est « un réseau composé d'une douzaine d'associations marocaines indépendantes établies aux Etats-Unis. Créé en juin 2012, son objectif est de booster le développement socio-économique du Maroc, renforcer les relations entre le Maroc et les Etats-Unis mais aussi de constituer un modèle pour les générations à venir ».

N.B. NDIAYE